

Villa en alquiler en Marbella

España, Marbella, Nueva Andalucía

Villa - REF: TGS-A3891



Nº dormitorios: 6
Jacuzzi

Nº de baños: 5
Jardín privado

Nº de personas: 12
Aire acondicionado

Aparcamiento
BBQ

Terraza
Televisión

Wifi

Piscina privada

Piscina climatizada

Excepcional villa ubicada en una de las mejores zonas de Marbella. Recientemente renovada, esta villa cuenta con todas las comodidades modernas que se esperan de una propiedad de lujo, pero ha mantenido sus raíces andaluzas, lo que la llena de carácter. Ofreciendo 5 habitaciones con baño con capacidad para 12 personas, piscina privada climatizada y bañera de hidromasaje, y vistas impresionantes de la emblemática montaña La Concha, ¡le resultará difícil encontrar un mejor alquiler de vacaciones!

Situada en Nueva Andalucía, la villa se encuentra a poca distancia de muchos bares, restaurantes y un gran supermercado, y está a menos de 5 minutos en coche del mundialmente famoso Puerto Banús. Además, la villa se encuentra a 10 minutos en coche de más de 5 campos de golf, lo que la convierte en el alojamiento perfecto tanto para grupos como para familias.

Construida en 2 niveles, los huéspedes ingresan a la propiedad pasando por un olivo de 400 años, antes de llegar a la cocina abierta y al salón. La cocina está totalmente equipada con todos los utensilios y electrodomésticos que se esperan de una propiedad de alquiler de lujo, y el salón ofrece muchos asientos y un gran televisor inteligente con canales vía satélite. Los huéspedes también encontrarán una zona de comedor (con capacidad para 8 personas) y una sala de lavandería con lavadora y secadora.

Hay 5 dormitorios con baño en total, y el dormitorio principal domina toda la planta superior. Este dormitorio tiene unas vistas impresionantes a la montaña de La Concha y también tiene acceso a un baño privado con bañera. Los 4 dormitorios restantes son similares en tamaño y están bien espaciados entre sí, lo que brinda privacidad y comodidad. Los 4 cuentan con una cama king size que se puede separar en 2 camas individuales si así se solicita. Una de estas habitaciones tiene 2 camas king size (en esta habitación pueden dormir 4 personas). Estos 4 dormitorios también tienen acceso a sus propios baños que cuentan con ducha.

Los huéspedes se encontrarán con un placer cuando salgan al jardín. Encontrarán una gran piscina climatizada, así como una bañera de hidromasaje y ducha, asientos chillout, tumbonas y una mesa de comedor al aire libre con sillas. A la vuelta de la esquina también hay una zona de bar semicubierta con nevera y barbacoa de gas. Toda la zona del jardín disfruta de sol durante la mayor parte del día y tiene

unas preciosas vistas a La Concha.

Aunque la villa ha sido construida con grandes ventanales que proporcionan ventilación natural, todos los dormitorios y estancias principales tienen acceso a A/C (frío y calor), así como a calefacción por suelo radiante. Se proporciona WIFI de fibra óptica potente, con varios amplificadores ubicados alrededor de la propiedad, lo que garantiza que permanezca conectado dentro y fuera de la villa.

*Tenga en cuenta que hay un cargo de 400 €/semana si desea que la piscina esté climatizada.













